
初めて⽇記を書きま~~~~~~す

2006.11.18

思えば⼆ヶ⽉が経ち、私は初めてここで⽇記を書きま~~~す。ほんとうにたいしたことではないのですが~~~~~ わざわざQQをMP3に落として、ここで繋がるかやってみた
よ...結果はダメ...ページは開けるけど、登録できない... あああ僕が持ってきた海賊王は⾒終わった~~~~続きが⾒たいよお~~~~⽇本でこれを⾒るのはなんとも⾔えない感覚
~~~~中国のウェブサイトは絶えず新しい動画が更新されている~~~~本当に⾒たいな~~~~ ⽇本に来てから絵がとてもリアルなことに気づいた~~~やっぱり⽇本のアニメ
は⼀番だからね~~~ 仙台にはアニメの有名な⼈が⽣まれた町らしい~~~~よく分んないけど~~~~でもそれでも⾒に⾏ってみたい~~~~ （訳⽂）

王 嫣さんの⽇記



⽯の森のアニメの街~~~~~~

2006.11.20

先週⽯巻に⾏った~~~~~~あわわほんとによかったよ~~~~~~~町全体がアニメの世界に迷い込んだみたいだった~~~~~~~電⾞の上に描かれていたのは⽯の森の作品だっ
た、電⾞の駅の屋根~⾃動販売機~扉~壁の上~⾄る所すべてに⾊々なアニメの登場⼈物が描かれていた~かわいい~~~⽯の森で最も有名なアニメは⼩さい時みんな⾒たことが
あルものだと思う~~⾚⾊のロボット~~でも名前をはっきり覚えていない~~しかし写真を⾒れば思い出すかも~~へへへ 意外にもアニメゆかりの場所にいるとは思わなかった
~~秋葉原までは遠いし、集英社からも遥か遠くだけど~~だけどそのチョー今どきでチョー現実的な場所は~~⼤きくなってから⾏けばいいや~~やっぱり夢のようなアニメの
城のような場所がいい~~夢の世界~~~かなり幸せ~~~~でもとても残念なの~ここでは２Ｍ以上の写真がアップできない~~~~くらくらした~~~~ここじゃ圧縮もできない
し~~~~まぁ時間があったらまたアップするね~~~ （訳⽂）

王 嫣さんの⽇記



⽯の森漫画の城~~~~~

2006.11.20

本当に漫画の世界の⼊った~~~~昨⽇、11.19。なんて偶然~~~これは私と仲間たちの中学の学籍番号~~~~私がとてもとてもうきうきする場所に⾏った~~~~漫画の世界に
⼊ったみたいだった~~~~~もしかすると⽯の森はみんなにあまり知られてないかもしれない~~~私も最初は分からなかった~~ただ聞いたことがあるなと思っただけで
~~~~実際この⼈の作品はすごい~~~~⾚⾊のロボット⾚い服を着たの戦⼠のアニメを覚えてるだろうか~~~覆⾯スーパーマンが出ていた~~~名前が出てこない~~~でも頭
の中にはぼんやりした印象がある~~~本当に思い出せない~~~ある都市では~⾄る所にアニメの⼈形があった~~⾄る所に絵の描かれた壁がある~~マンホールのふた~メール
ボックス~⾃動販売機すべてアニ⾵になっている~~~電⾞にも他のものとは違う親近感がある~~~~その時私思った、こんなふうにある都市の全部があふれているような、ウ
ソップのうそ~~ナミの⼤好きな⻩⾦~~サンジの無敵の料理、さらにゾロが⾒つけられないような北の⼤宮殿、またはロビンとチョッパーがめちゃくちゃ喜んじゃうような図
書館（もちろん医学書や歴史書じゃなくて~~漫画でしょ~~）があったら、私は⼀⽣その中に住みたいな~~もしも夢なら⼀⽣覚めたくない夢だな~~~本当に何枚か写真をア
ップしたい。でも写真が⼤きすぎる~~~⾊々やってる~~~仙台でコスプレの⼈に会った~~~でも残念なことにその⽇カメラを持ってなかった~~アニメ交流会もあるよ~~~
画集を持ってなかったの残念~~~ここから秋葉原まではとても遠い。集英社、⼩学館、⾓川書店からすべて遠い~~~でもああいう現実的な場所は⼤きくなってから⾏くことに
する~~~~私はまだ夢⾒ていたい~~~こういうアニメの夢の世界でできるだけ遊んでいたい~~~~もし私がチョーお⾦持ちになれたら、広⼤な場所を買い取れるほどお⾦持ち
になったら、ディズニーランドみたいに広いところ~~~~アニメの城を作りたい~~~~ルフィがいて、⼀護がいて、アスランもいて~~どこに彼らが登場するかも決めない
~~~私の好きなキャラクターなら~~私のところにきて~~~ （訳⽂）

王 嫣さんの⽇記



⽯巻に⾏った時の写真だよ〜〜〜

2006.11.21

わざわざアップできるのを探したよ~~~~~~~~へへへ （訳⽂）

王 嫣さんの⽇記



図書館がとてもかわいい~~~

2006.12.06

突然外国で、⻑年にぼうっとしていたことに気づいた~~~本当にすばらしいものを⾒過ごしていた~~~図書館だよ~~~~私はこれまで全く中へ⼊ったことがないように⾒える
かもしれない.....⽇本に来てから、ここの図書館へやってきてやっと図書館は本当は結構⾯⽩いものだと気づいた~~しかもここの図書の先⽣がチョーかわいいの~~~とてもい
い⼈で、今⽇わざわざ最近⾦庸の⼩説が⼊ったことも教えてくれた~~~~はははもちろん⽇本語だけどね~~時間があったら⾒てみようと思う~~~ さっきちょうど⽜朔が書い
たものを読んだ。昨⽇の防災訓練は......あぁ.....私はテーブルの下でもう少しで寝ちゃうとこだったよ。それから半寝状態（まだ眠かった）のときに寮の外に歩き出て、驚いて
ぽかんとしてしまった....中庭で整然と向かいの寮の100⼈そこらの男⼦⽣徒が座っていた.....もちろんあの数⼈も含まれたよ~~~びっくりしたよ...その数⽇前にもで⾊んな事
があった。私達は河辺に連れて⾏かれてごみを拾った。数千⼈の学⽣がいた（ちなみに私は数字に対して弱い）。この件は男⼦たちは⾏かなかった。彼らの運が良かったという
ことにしてあげよう~~~~ 他の⼈は休んで旅⾏に⾏って、あれこれ遊んでるのに、私達は掃除なの︖~~~ でも良い事もあったよ。今⽇の英語の授業で、先⽣はクリスマスの
お祝いの準備を始めたよ~~~今⽇、来週誰にプレゼントをするか抽選した~~~そうすればみんなプレゼントをもらえるね。プレゼントを送ることで、お祝いできるね~~中学
のときこれをやったのを覚えてる。⼀⼈⼀通クリスマスカードを書いた~~それを箱の中⼊れて、引いてっていうものだった~~~~はは。こういうのは、やっぱりいいよね
~~~クリスマス~~ほんとに楽しみだ~~同じように⽇本にいる友達、それから中国の友達~~~クリスマス楽しく過ごしてねえ~~ （訳⽂）

王 嫣さんの⽇記



サンタが並んでるよ~~~~~~（写真）

2006.12.13

今⽇めっちゃ楽しかった~~~~クラスの英語の先⽣がクリスマスパーティをやった~~~~~みんなプレゼントを交換し合った~~~たくさんの⾷べものテーブルの上に積み上げ
て、みんなで⾷べた~~~とてもアットホームな感じがした~~~ゲームなんかもやって~~~みんな携帯電話で写真をとったよ。去年中国でのクリスマスのことを思い出して、
なおさら⾃分の携帯電話が懐かしくなった~~~ 今⽇はそれだけじゃなかったよ~~~それに12⽉27⽇ぐらいに京都に⾏くニュースもあった~うちの学校のスポーツチームを応
援するため~~そこに私のクラスメイトはいないけど、それでも楽しみ~~1⽉12⽇には隣の県へ⾏ってみんなでスキーをする~~~2,3⽇かな~~~こんなにたくさんの友達と⼀
緒なんだ~~幸せすぎる~~ 昨⽇、ここの⽇記を⾒て、修学旅⾏に⾏ってるのを読んだ。いいなー。私たちはその機会がない。私達の学校の修学旅⾏は10⽉だったから、間に合
わなかった。惜しい。海外だよお~~~でも今⽇はこの２つのニュースがあった、ははは~~~やっぱり楽しみだな~~~京都には⾏ったことあるけど~もう⼀度⾦閣寺に⾏ける。
感動的だろうな~~~~ （訳⽂）

王 嫣さんの⽇記



また学校の~~~~に帰りました

2007.01.09

休みはいつも過ぎるのが速い~~~中国でも⽇本でも~~~~またたく間に、また学校だ~~~また席に腰掛けている~~~また試験だよ~~~ この新年はなかなか楽しく過ごした
~~~最初はみんなで京都に⾏って遊んだ~~~新しい友達ができた~~~それから年越しをして、紅⽩歌合戦を⾒た~~~初詣もしたし~~~⾃分でおにぎりも作った~~~ちょっ
と失敗だったけど~~~ 本当はもっとたくさん話したいことがあったけどなあ~~~お⺟さんからのメールを読んで忘れちゃった~~~はい~~あと10⽇もすればスキーに⾏く
~~~あの瀋陽で年越に滑ったのが最後だ~~~ほほほ楽しみん~~~ （訳⽂）

王 嫣さんの⽇記



安⽐の雪

2007.01.23

なぜだか分からないけど、先週の⽇記は発表されていない、たぶん押し間違えたかも~~ハハハ。でも今⽇は時間があるので、もう⼀回くどくど⾔います~~先週の⾦曜⽇にス
キーをして来ました。その時のは感動は今やっと静まってきました。もう⼀度その時の情熱を書くことができるかしら〜。安⽐の雪は本当にとても深くて、私達は全部埋まって
しまいそうでした〜。⼀⾯が海のよう。3⽇間⾏ってきました。1⽇⽬は雪の中での体験で、特製の服を⾝につけて、とても厚く、とても柔らかい雪の上の中で歩きました。私
はONE PIECEのルフィが「空島」に⾏った時のことを思い出しました。ハハハ〜ちょっと⾃⼰満⾜。ルフィが⾏ったのと同じ場所だ~。スキーは本当に難しい〜でも先⽣のお
陰で⾒ていると⽬まいがするような急斜⾯の頂上から、無事に元の場所まで滑って戻ってくることができたのです。私⾃⾝さえ信じられない奇跡みたいだよ~~今回はスキー教
室と⾔うけど、スキーをしたのは５時間くらいで、3⽇⽬は掃除して、ショッピングをした以外は、蕎⻨を作りました。でもとても楽しくて、太さは均等でないけど、結局は⾃
分で作った料理だし、やっぱり格別だわ〜。これは書かずにいられない、つまり泊まったホテルなんだけど、素晴らしい露天温泉があるの〜。⼀⽇⽬は友達と⼀緒に⾏って、も
し雪が降ったらもっといいのにな〜と⾔ってたら、２⽇⽬は私たちの願いが届いたのか、ものすごい⼤雪。 ハハハ…でもやっぱり感動だわ~~舞い⾶ぶ雪を⾒ていると、私は⼩
さい時より更に⼤⾃然が好きになったと思う~⼼の中に⼩さな感動が⽣まれました〜。

王 嫣さんの⽇記



バレンタインデーのチョコレート~

2007.02.15

昨⽇はバレンタインデーで、格別有意義に過ごしたよ〜。恋⼈のいないバレンタインデーだけど〜でも、⾃分で頑張ってチョコレートを作って、仲のいい友達と⼩さな幸せをシ
ェアしたよ~~。私も友達が作ったチョクッキーなんかをもらったよ〜。この⼥の⼦だけのクラスのバレンタインデーは別の味わいがあるんです〜。

王 嫣さんの⽇記



ありがとうございました

2007.02.22

昨⽇帰りました。皆すごく悲しかった、涙いっぱい泣いたんだ。でも本当にありがとうございました、新年のときみんなに合えて、本当に幸せでした。五ヵ⽉後の会う事は今か
らの動⼒で、あのときの笑顔のために、あとの五ヶ⽉ぜひ頑張ります、皆も頑張ってね。 （原⽂）
これは⽇本語で投稿されたものです

王 嫣さんの⽇記



こっちも卒業式

2007.03.02

昨⽇私は学校のJSLクラスの皆さんとともに三年⽣の卒業式に参加した。本当に参加したよ、卒業⽣として。友達みんな吃驚しました、もう帰るのって聞いてくれた。でも実は
本当の卒業じゃなかった、卒業証書を⼗分しか持てなかった。先⽣は本当の卒業のときまた充てるって⾔った。 はじめのときこの卒業式は退屈だと思った、でも実は全然退屈
と感じない。私が好きなドラマのようにきれいな会場とか、⼤勢親たちが⾒えた。最後ある先⽣はみんな⼀緒に万歳を呼べって、みんなは⼤きい声で三回万歳を呼んだ、みんな
の楽しそうな顔を⾒て、⾃分も本当の卒業⽣の気持ちになった。 つまり、参加できて、良かった。

王 嫣さんの⽇記



応援した、寒かった︕︕︕

2007.03.08

私今の学校の野球部はもうすぐ甲⼦園にいって試合を参加する。今⽇はアレのために全校の学⽣と先⽣は学校の野球場に育英の英語と何々出席番号みたいなものものを⼈たちで
並んで、空から写真を撮った。先⽣は新聞に出るって、みんな頑張りましょうって⾔った。でも本当に寒かった。おとといの夜冬まで降ったんだ、だからすごく寒くなって、冬
⾒たくなった。 でも残念ね、甲⼦園にいけない、有名だけどね。私はアレを知るのはアニメで。タッチかなあ。⾒なくても、皆さん、頑張ってね。 （原⽂）
これは⽇本語で投稿されたものです

王 嫣さんの⽇記



春休み~~~

2007.03.16

今⽇はこの学期の最後⼀⽇だった。卒業式だけでなく、甲⼦園に出場する野球部を⾒送るための壮⾏会もあった~~~ははは初めて応援団の応援を⾒た。結構⾯⽩かった~なか
なか難しそうだった~~甲⼦園で頑張って欲しいね~なんたって毎⽇⾷堂で会っている⼈たちだからね、あんまり話したことなかったとしてもね~~頑張って~~ （訳⽂）

王 嫣さんの⽇記



仙台~~魯迅~~

2007.03.19

昨⽇仙台城の跡に⾏きました。歩く時間の⽅が観光する時間より更に⻑かったけれど、とても良かったです。魯迅の彫像を⾒ただけでなく、江沢⺠主席が植えた樹も⾒ました。
でも写真は別の樹を撮っちゃったみたいだけど。ハハ…。 今外は⼤雪が降っていて、暖冬だって思ってたけど、暖冬の代価が凍るような寒い春なのかも。冬に全然なかった雪
が、今やっと天上から降ってきました。遅すぎるんじゃない︖でも我慢。雪が降るのはとても綺麗だけど、やっぱり寒いなあ~~ ⽇本にいるのはあと4ヶ⽉ぐらい、もう半年が
過ぎました~~ここの友達と⼀緒に出かける機会も残りわずか~~確かに家にはとても帰りたいけど、今の⼀⽇も⼤切です。結局家は永遠にそこで待っていてくれるけど、ここ
での⼀⽇は過ぎ去ったら２度と戻らない~~⽇本全国のみなさん、くれぐれもホームシックになるばかりで残りの100数⽇を無駄にしないようにね〜︕

王 嫣さんの⽇記



春休み、⾯⽩かった ＾０＾

2007.04.06

春休みがもう終わりました、早すぎだ。やっぱり愉しい時間は過ぎるのが早い。本当に愉しかった、素敵な春休みだった。 ホームステイの家族達は皆親切で、⾊々教えてくれ
ました、⽇本料理も習った。でも帰国した後もできるかどうかわからないけど。お⺟さんが⾃分の成⼈式の時の着物を着せてくれました、年代ものだけど、本当に素敵な着物で
した。私はもっと細かったらよかったなと思った。 春休みいろいろなところに⾏った。全部仙台だけれども、前に⾒た仙台よりもっと広く⾒ることができた。仙台市内にある
⼤観⾳も⾏った、ずっとずっと⾏きたかった、でも道が分からなかった。松島ももう⼀度⾒に⾏った、船に乗って、ちゃんと⾒ました。すごく近くで海⿃に⾷べ物あげた。えび
せんかなぁ。温泉にも⾏った、お湯が熱かったけれども、露天⾵呂は寒かった。 とにかく今度の春休み、本当に⾯⽩かった︕ ＾０＾
これは⽇本語で投稿されたものです

王 嫣さんの⽇記



千本桜~~~~~

2007.04.16

先週末にまた春休みに⾏った春原さんの家に⾏きました。みんなと⼀緒に桜を⾒に⾏きました~~~最も⾒事だったのが「⼀⽬千本」という名前の桜で、「千本桜」とも呼ばれ
ているようです。本当に素晴らしくて楽しかったです。私はずっと桜を楽しみにしてたから~~~6キロの花の道~~~どこもかしこも桜でいっぱいです。今回の花の種類はは少
し⽩っぽくて、とてもきれいなんです~~でも私のイメージする桜はピンクなんだけど~~でも翌⽇また家の近くに⾒に⾏ったんだけど~~今度は私の好きな⾊~~~スゴイよ
~~~桜の花が細⾬のように枝垂れてて~~~以前描いた桜の花が舞い散る絵を思い出しました。フフフ、今もう⼀度描いたらきっともっと上⼿に描けると思うな。

王 嫣さんの⽇記



⼸道⼤会

2007.05.19

とてもショックです︕さっき⽇記を書いてアップしようと思ったらページが表⽰されず、私も保存していませんでした・・・。 昨⽇、私は⼸道⼤会に⾏きましたが、とても⾯
⽩かったです。私たちの学校からの参加者は多かったです。 しかし昨⽇は⾵が強く、とても暑かったです。みんな、実⼒を発揮できず、いつもはチームで10本ぐらい命中しま
すが、昨⽇は結局5本しか命中しませんでした・・・。先⽣も怒ってしまいました。 でもこの⼤会に参加できて本当に良かったです。みんなとても親切で、先⽣も私が外国⼈だ
と理解してくれているので、あまりしかったりしません。 （このインターネットの速度が遅くて写真をアップすることができません・・・）

王 嫣さんの⽇記
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